



10e Edition de la Journée Déguisée de la VV

publié le 28/04/2016 - mis à jour le 29/06/2016

Descriptif :

Le Jeudi 21 décembre 2006 une drôle de journée était organisée pour la première fois au Lycée de la Venise Verte.

Le Jeudi 21 décembre 2006 une drôle de journée était organisée pour la première fois au Lycée de la Venise Verte : **la Journée Déguisée de la VV**.



Dès le début, la mayonnaise prend, le principe est simple : le temps d'une journée, la veille des vacances de Noël tous les élèves et les personnels du lycée sont invités à venir travailler déguisés. Et ça marche !

Neuf ans plus tard, le 17 décembre dernier, nous venons de fêter la 10e édition de cet évènement, qui au fil des années s'est étoffé au sein de l'établissement.



Ce qui fait le succès chaque année de cette journée est avant tout la grande participation à la fois des élèves mais également des personnels de l'établissement (enseignants, vie scolaire, cuisiniers, infirmières, agents techniques...). La créativité débordante des lycéens qui travers leurs déguisements s'expriment lors du défilé, haut en couleurs, de la matinée où ils n'hésitent pas à se mettre en scène .

En dix éditions l'occasion a été donné chaque année, le temps du déjeuner, de valoriser les talents des élèves à travers leurs prestations diverses : avec des concerts des musiciens, des démonstrations de danse orientale ou hip-hop, du cirque, du tango et bien d'autres.

A cela se sont ajoutées de nombreuses prestations artistiques et culturelles de compagnies professionnelles avec Cirque en Scène, Bagapas, Skin Jackin, Jazz Combo Box, O'Kazoo, Sofi Compagnie, Sam Bat la Rue etc...

Après 10 éditions, cette journée a créé au sein du lycée une occasion festive d'amener de la culture mais avant tout un moment privilégié dans l'année qui participe à la convivialité de l'établissement et au bien être de nos élèves à la

Portfolio

